

LAMPIRAN

Novel *The Housekeeper and The Professor* menceritakan seorang pengurus rumah tangga yang bertugas untuk merawat dan mengurus segala perihal yang berkaitan dengan kliennya yakni, sang Professor. Housekeeper pada awalnya mendapatkan tawaran pekerjaan dari Kakak Ipar sang Professor, Kakak Ipar sang Professor menceritakan bahwa ia, suami dan adik iparnya mengalami kecelakaan mobil hingga merebut nyawa suami sang Kakak Ipar dan membuat dirinya mengalami patah tulang, sementara adik iparnya sang Professor mengalami gegar otak sehingga membuat kondisi memorinya hanya bertahan selama 80 menit dan terjebak dalam *time loop* 1975. Dalam hari pertama Housekeeper bekerja ia memperhatikan bagaimana disekujur tubuh sang Professor terdapat kertas-kertas kecil yang dijepit ke jasanya, dengan catatan penting yang tertera. Setelah perkenalan diri yang unik Housekeeper menuliskan dan menggambarkan nama dan wajah sketsa sang Housekeeper pada kertas kecil dan menjepitnya di jas miliknya agar sang Professor mengingat dan mengetahui bahwa Housekeeper adalah pengurusnya yang baru.

Pada suatu hari Professor memarahi Houskeeper karena ia meninggalkan anaknya yang berumur 10 tahun di rumah dan menyuruhnya untuk pulang, keesokan harinya Housekeeper memperkenalkan anaknya kepada Professor yang lalu menamainya 'Root'. Mulai saat itu Root sering kali berkunjung ke rumah Professor untuk menemui ibunya dan juga sang Professor, hal tersebut membuat sang Professor sangat berbahagia karena ia bisa mengajari Root dan bermain dengannya. Professor juga sering kali membahas tentang *baseball* dengan Root dan Housekeeper hingga pada suatu saat Root secara tidak sengaja memberitahu Professor bahwa pemain kesukaannya telah pensiun dan hal tersebut membuat Professor terkejut. Setelah kejadian tersebut Root dan Housekeeper saling berjanji untuk berhati-hati ketika berbicara ketika mereka berada di sekitar sang Professor.

Kembalinya Housekeeper, Root dan Professor setelah menonton permainan *baseball* membuat Professor jatuh sakit dan demam hingga Housekeeper terpaksa merawatnya dan bermalam di rumah sang Professor, tentunya hal tersebut membuat

Housekeeper mendapatkan panggilan dari agensinya hingga membuat sang Housekeeper dipecat dari tugasnya merawat sang Professor. Namun, beberapa minggu kemudian Housekeeper dipanggil oleh Kakak Ipar sang Professor untuk datang ke rumahnya dan menjelaskan mengapa Root selalu bermain ke rumah sang Professor meskipun Housekeeper telah dipecat dari tugasnya.

Sesampainya Housekeeper mendapati Kakak Ipar sang Professor, Professor dan Root sedang duduk di ruang tamu, Kakak Ipar sang Professor berasumsi bahwa Housekeeper mengirim anaknya ke rumah Professor dengan adanya niatan terselubung seperti uang yang tentunya membuat Housekeeper marah dan jelas adanya kesalahpahaman antar mereka. Dalam perdebatan antara Housekeeper dan Kakak Ipar, sang Professor akhirnya berdiri dari bangkunya dan menuliskan simbol dalam secarik kertas dan pergi begitu saja membuat semuanya terdiam dan konflik berakhir.

Setelah pertikaian tersebut, Housekeeper akhirnya bekerja kembali pada Professor, hingga beberapa tahun kemudian sang Professor meninggal dunia.

